



Superintendente del Medio Ambiente encabeza encuentro de red de fiscalización en Aysén

• Durante la visita la Superintendente se reunió con diferentes autoridades regionales, con el fin de abordar las distintas preocupaciones ambientales que afectan la zona.

La Superintendente del Medio Ambiente, Marie Claude Plumer, visitó la Región de Aysén para participar en diversas actividades relacionadas a la labor que realiza la Superintendencia del Medio Ambiente en la zona. El evento principal fue un encuentro con representantes de los organismos que conforman la Red Nacional de Fiscalización Ambiental (RENFA), donde se abordaron avances y desafíos en la gestión ambiental nacional y regional.

La reunión -realizada en la sede regional del SEA en la ciudad de Coyhaique- contó con la participación de más de 10 instituciones públicas con competencias en fiscalización ambiental, las cuales trabajan en conjunto con la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA). Durante la jornada, la Superintendente presentó un balance general de la gestión en la zona, destacando hitos y avances en la fiscalización. Además, se discutieron los desafíos para la implementación del plan de trabajo de la red.

Adicionalmente, el jefe de la Oficina Regional de Aysén, Oscar Leal, dio a conocer los próximos pasos de la red a nivel regional, junto con analizar casos regionales que fueron abordados de manera intersectorial.



Finalmente, la Superintendente entregó diplomas de reconocimiento a seis miembros de la RENFA, pertenecientes a distintas instituciones públicas que fiscalizan componentes ambientales, destacando su compromiso y contribución con las labores de fiscalización de la SMA.

En la oportunidad, la Superintendente Plumer destacó que “la colaboración entre instituciones es fundamental para fortalecer la fiscalización ambiental y garantizar una mayor eficiencia. Desde la SMA, seguiremos impulsando estos espacios de coordinación y sinergia para fomentar el cumplimiento ambiental y la protección del medio ambiente”.

En la actividad estuvieron presentes representantes de la Seremi de Salud, Seremi de Transporte, Seremi de Medio Ambiente, Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Corporación Nacional Forestal (Conaf), Dirección General de Aguas (DGA), Directemar, Servicio Na-

cional de Geología y Minería (Sernageomin), Superintendencia de Medio Ambiente, Dirección de Vialidad y Servicio Nacional de Pesca.

Actividades en la región

Por otra parte, durante su visita, la Superintendente Plumer sostuvo reuniones con diversas autoridades, incluyendo el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, y el Seremi de Medio Ambiente, Yoal Díaz, con quienes abordó el trabajo de fiscalización realizado y los principales desafíos ambientales de la zona. También se reunió con el Gobernador Regional, Marcelo Santana, y el Director Regional del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Julián Cárdenas.

Además, en Puerto Aysén, mantuvo un encuentro con el Gobernador Marítimo, Octavio Valenzuela Iturra, para tratar temas vinculados a la fiscalización ambiental en el ámbito marítimo.

